

CHIKE

E-CARGO PRO





1 Sicherheit und Fahrspaß

2 Ein Raumwunder

3 Komfort

4 Nachhaltigkeit

SICHERHEIT UND FAHRSPASS



Das CHIKE E-Cargo Pro baut auf der bewährten, modularen CHIKE Cargobike Plattform auf, die durch das gefederte Neigefahrwerk und die kompakten Abmessungen ein sehr sicheres, komfortables und dynamisches Fahrverhalten bietet. Mit einer Länge von unter 2 m und einer Breite von 73 cm ist es super kompakt und passt auch durch schmale Gassen und alle gängigen Türen.



EIN RAUMWUNDER

Durch die innovative Konstruktion wird der verfügbare Bauraum über und hinter den Vorderrädern optimal ausgenutzt, so dass das CHIKE E-Cargo Pro trotz der sehr kompakten Abmessungen eine sehr große Ladekapazität bietet. Die abschließbare Box ist für den Transport von Behältern im Euroformat (Getränkemboxen, Werkzeugboxen, etc.) optimiert und im Innenraum mit Airline-Schienen zur Sicherung der Ladung ausgestattet.



Mit einer Höhe von ca. 56 cm hat die Box des CHIKE E-Cargo Pro die ideale Höhe zum entspannten und rüchenschonenden Be- und Entladen. Hierfür kann die Neigung einfach über einen Schalter am Lenker blockiert werden, so dass das CHIKE sicher und gerade steht.

KOMFORT



NACHHALTIGKEIT



Die abschließbare Box ist aus Polyethylen rotationsgeformt und kann sortenrein recycelt werden.



CHIKE E-KIDS

Durch den modularen Aufbau des CHIKE mit seinen vielfältigen, austauschbaren Aufbauten, wird die Nutzungsdauer deutlich verlängert. So kann das CHIKE E-Kids Kindertransportrad beispielsweise einfach zum CHIKE E-Cargo Pro umgebaut werden, wenn die Kinder größer geworden sind und selbst Fahrrad fahren möchten. Dadurch bleibt es weiterhin für alltägliche Transportaufgaben oder den Einkauf am Wochenende nutzbar.



[HTTPS://CHIKE.DE](https://chike.de)



CHIKKE

E-CARGO PRO

CHIKE

E-CARGO PRO





1 Safe and Fun Riding

2 Storage Space

3 Comfort

4 Sustainability

SAFE AND FUN RIDING



The CHIKE E-Cargo Pro is based on the proven, modular CHIKE Cargobike platform, which offers extremely safe, comfortable, and dynamic handling thanks to its suspended tilting chassis and compact dimensions. With a length of less than 2 meters and a width of 73 cm, it is extremely compact and fits even through narrow alleys and all standard doorways.



STORAGE SPACE

The innovative design optimally utilizes the available space above and behind the front wheels, allowing the CHIKE E-Cargo Pro to offer a very large load capacity despite its very compact dimensions. The lockable box is optimized for transporting Euro-sized containers (beverage crates, tool boxes, etc.) and is equipped with airline rails inside to secure the load.



At approximately 56 cm high, the CHIKE E-Cargo Pro's cargo box is the ideal height for relaxed and back-friendly loading and unloading. The tilting mechanism can be easily locked using a switch on the handlebar, ensuring the CHIKE stands securely and upright.

COMFORT





The lockable box is rotationally molded from polyethylene and can be recycled according to type.

SUSTAINABILITY



CHIKE E-KIDS

The modular design of the CHIKE, with its diverse, interchangeable buildups, significantly extends its useful life. For example, the CHIKE E-Kids child transport bike can easily be converted into the CHIKE E-Cargo Pro when the children grow up and want to ride their own bikes. This means it can still be used for everyday transport or weekend shopping.



[HTTPS://CHIKE.DE](https://chike.de)



CHIKKE

E-CARGO PRO